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【司 会】 佐藤真介ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 小林素子委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 

・ 会 歌 「椰子の実」 

 

【那須野幸作会長挨拶】  

 先週は納涼家族夜例会に大

勢の皆さんからご出席を頂き

まして誠に有難うございました 

心より御礼申し上げます。生

の弦楽演奏、古川さんお疲れ

様でした バルーンアート、間

のとりかたが非常に良かったと思います。親睦委員の

方々、ご苦労様でした。本当に楽しい一時を過ごすこと

ができました。感謝申し上げます。来年１月１８日、新年

家族例会宜しくお願い致します。 

今日は何の日でしょうか？土用の丑の日です。これか

ら夏本番、うなぎを食べてスタミナをつけましょう。ロンド

ンオリンピック開会式、１９：３０、２０４ヶ国、１万人参加。 

次週、８月３日はガバナー公式訪問です。鈴木ガバナ

ーについてお話を致します。ガバナーの基本姿勢は「恕

を以って和を為す」、 「恕の心を以って・ＲＩテーマの奉

仕を通じて平和を」を目標に、「脚下照顧」足元から充実

を図り世界平和に貢献する。ガバナーは昭和２５年１１

月８日生まれ。寅年、造園家（造園環境アドバイザー）、

株式会社鈴木造園代表取締役。県内外のほかアメリカ、

ドイツ、ベルギーなど海外でも作家活動を展開。アメリ

カ・フォートワース市のスズキガーデン、ドイツ・リアー市

にある宇楽園は国際交流の架け橋となって親しまれて

いる。現在の主な役職は緑地、環境、ＮＰＯ法人３ヵ所を

入れて合計１４の役員。里山の環境保全と地域再生の視

点から造園家として被災地域の活性化に向けた実践プ

ログラムを指導なされている。 

 
【ゲスト紹介】 

◇ゲスト 

山田克明さん（入会予定者） 

長坂正人さん（体験入会） 

 

【表彰】 

◇１００％バッジ 

宮川忠和さん ３１年 

 

那須野幸作 さん ２２年 

小林素子さん  １年 

 

 

【報 告】 

＜広報委員会：寺嶋一夫委員長＞ 

「ロータリーの友」紹介 

 

 

 

 

 

 

＜会員増強委員会：安藤幸夫委員長＞ 

昨日は顔合せ（ロータリー情

報と併催）でした。雰囲気を知

って頂きたくお招きしました。

どのように新入会員を増やし

ていくかをはなしました。６０名

を超えるようにがんばりたい。 

 

＜社会奉仕委員会：水本直弥委員長＞ 

のんぴーり青山の注文お願い

します。来週〆切です。 

 

 

 

 

 

 



          

 

 

＜前年度ゴルフ同好会：那須野幸作幹事＞ 

本間会長杯取り切り戦の発表。 

優勝：加藤大二さん 

   

 

＜今年度ゴルフ同好会：井上陽一幹事＞ 

第一回那須野会長杯 

優勝：野崎裕さん 

納会の案内、第二回の申し込みを本日発送します。 

第二回は静岡東と合同で紫雲ゴルフクラブ場です。 

  

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：保刈玲子委員＞ 

 

宮川忠和さん 

１００％出席。３１年になりました。これからもよろし

くお願いします。 

那須野幸作さん 

１００％出席。長年に渡り皆さま方にお世話になっ

ております。お陰様で２２年が経過しました。これか

らも頑張りますのでご協力の程宜しくお願い申し上

げます。 

小林素子さん 

１００％出席。ステキなロータリアンの皆さまと出会

えたことにただただ感謝しております。 

池田毅さん 

今のところ出席率１００％！！これからも目指すと

思うところであります。 

 

 

安藤幸夫さん 

例会の体験に長坂正人さんをお迎えしました。皆様 

何とか入会して頂けるようによろしくお願いします。 

野崎裕さん 

会長杯のゴルフ大会に優勝させて頂きました。神様

にカンシャします。 

加藤大二さん 

先日の取り切り戦で運にめぐまれ本間会長のパタ

ーをゲット。家へ帰ったら女房の誕生日ということで

今までで最高の花束をいただきました。感謝しま

す。 

栗山清さん 

オリンピックの活躍を祝して。 

山田陽子さん 

先般の納涼会は孫２人もおおよろこびで、おばあち

ゃんもニコニコします。皆様ありがとうございまし

た。 

志田常弘さん 

暑くて、夏は大好きです。ちなみに私はクールビズ

はきらいです。 

近藤彰さん 

昨日会員増強維持委員会が開催されて、２次会を 

１６Ｆのリオンドールで行い、その際に那須野会長

の御好意により、クラブボトルを入れました。ボトル

カードは幹事が持っています。ＲＣ関係の会議の際

にはクラブボトルを使用してください。ボトル費は会

長宛の請求をして下さい。 

 

【幹事報告】 

＜近藤彰幹事＞ 

 

来週ガバナー訪問です。当日バッジを用意します。写真

撮影がありますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８６．００％ 

２週間前メークアップ後 ９４．００％ ･･･◇ 

 

 

 

 次週８／３は「ガバナー公式訪問」です。 



          

 

 

【クラブフォーラム】 

「職業奉仕について」  

職業奉仕委員会：加藤大二委員長 

   

   

 

【退会の挨拶】 

山田陽子さん 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


